
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 14. Februar 2019, 08:16

Zitat von Argo 

Fußball ist halt keine normale Vertriebsabteilung und der Trainer ist auch kein normaler
Angestellter.

Stimmt, er muss Lehrer, Psychologe und Chef in einem sein.

Das sind gewaltige Anforderungen. Deshalb ist es gut das er auch mehr Spielraum hat als ein
normaler Chef.
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